

千寿桜堤中学校だより



- ＜教育目標＞
- ・自ら考え、自ら学ぶ人
 - ・感性あふれる、心豊かな人
 - ・心身を鍛え、たくましくいきる

令和6年5月24日発行

第2号 校長 齋藤 由美子

「心がもつ大きな力」

校長 齋藤 由美子

新緑の若葉が美しく輝く季節となりました。ゴールデンウィークも明け、本格的な授業や部活動に加えて、魚沼自然教室、修学旅行を終えることができました。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

そして、桜魂祭に向けての練習がスタートしました。学校全体が一気に活気づいてまいりました。今年度は、宿泊行事にむけて充実した取組を積み重ねることができ、協力することの大切さや、集団としての一体感を生徒の皆さん自身が実感して、桜魂祭に取り組めることはとても良かったと思っています。健康にくれぐれも気を付けて、学習や学校生活の充実を図り、自身の成長につなげてほしいと思います。

本校の「桜魂祭」(運動会)は1年生の時に生徒たちを赤、青、黄、緑4色のチームに分け、3年間その色の一員として参加するという特色があります。1年次には新人として2年次には中堅として、3年次には下級生を引っ張るリーダーとして同じ仲間と活動します。1年次に優勝できなければ、2年次3年次にリベンジを果たすことができます。桜魂祭のみの色別集団ですので、終われば各学級、各学年に戻っていきます。異学年と共にする時間を大切にしてほしいと思います。

本校の教育目標の一つに「心身を鍛えて、たくましく生きる生徒」があります。生徒たちには『桜魂祭の取組を通して、お互いの立場を尊重しながら、様々な活動を積み重ねる中で協調・調和を図り、「自分たちの力で桜魂祭を創り上げていく」誰かが何かをしてくれる、のではなく、自分たちが共にめざすという姿勢を大切に、しっかり心身を鍛えて、成長してほしい』と思います。

私たちの身の回りで起こることに関して、時に「好ましくない状況」に直面することもあります。自分ではその状況を押しとどめることができず、不本意ながら受け入れざるを得ない場合もあるかもしれません。しかし、目の前に困難な状況があったとしても、自分自身の心の持ち方や受け止め方でこれから先の自分の行動を変えていける可能性があります。これは心がもつ大きな力といえます。

また、体の成長とは違って、心の成長には限りがありません。私たちはいくつになっても自分自身の心を豊かにできる可能性を秘めているのです。一つ一つの場면을成長の機会として、前向きに受け止めていきたいものです。生徒の皆さんの心にある「さく中魂」には、去年の自分ではない今の自分、成長している自分があるはずです。さらに、良い方向に成長できるよう頑張ってください。たくさんの笑顔と、元気な声が響き合い輝く姿を期待しています。

令和6年度がスタートして、生徒たちは一生懸命、千寿桜堤中学校での学校生活を充実させようと努力しています。学校経営方針でもお知らせいたしました通り、「一人一人の可能性を広げ伸ばす」学校教育を推進してまいります。引き続き、保護者や地域の皆様、ご理解・ご協力・ご支援を賜りますようお願いいたします。

5月9日(木)～11日(土) 1年 魚沼自然教室

田植え、お米袋詰め体験、ウォークラリーなど、充実した体験活動を行いました。



東京の中学生158人 魚沼で田植え体験

東京都足立区の区立千寿稲穂中学校の1年生158人が9日、魚沼市を訪れ、田植えを体験した。田んぼに入った生徒たちは丁寧に苗を植え付けた。市は毎年、首都圏の小中学生の体験学習を受け入れており、今回はその第一弾。今年度はほかに東京都文京区や江戸川区などの約100校から、児童ら約1万人を受け入れる予定だ。年間を

通じて稲刈りやスキーなどを体験する。

この日は、市下折立に20㍎の田んぼが用意され、生徒たちは地元の「おりたて米販売組合」の組合員9人から教えてもらいながら、田植えに汗を流した。田植えは初めてという加藤文道さん(13)は「1カ所に3～5本の苗を植える」と聞き驚いた。ごはんは大好き」と話した。同組合の星健組合長(87)は「若い人たちが来てくれると活気があり、楽しく作業できる。おりたて産コンヒカリを広く知ってもらいたい」と歓迎した。【板鼻幸雄】

新潟 毎日新聞に、本校の田植え体験の様子が掲載されました。

5月20日(月)～22日(水) 修学旅行(3年)

奈良の東大寺・興福寺、京都での班別行動など、思い出のたくさん詰まった2泊3日となりました。



主な今後の予定

6月1日(土) 開校記念日(休業日) 6月5日(水) 桜魂祭(運動会) 予行
6月8日(土) 桜魂祭(運動会) 6月10日(月) 桜魂祭(運動会) 振替休業日
6月11日(火) 桜魂祭(運動会) 予備日 6月17日(月)～18日(火) 第1回定期考査
6月22日(土)～27日(木) 学校公開(6月22日(土) 学校説明会、進路学習会(3))

【表彰】ソフトテニス部 【足立区中学校春季ソフトテニス大会個人戦】

男子 優勝 福井 瑞樹・飯田 晴仁 女子 準優勝 吉澤 実桜・塩田 すみれ

【表彰】陸上競技部

【第77回足立区民スポーツ大会】 男子400m1位 阿蘇豪樹 男子1500m1位 宮永陽太
女子1500m1位 長優里花 女子1500m2位 濱田里菜 女子砲丸投げ2位 小杉野乃香
【第75回東京都中学校地域別陸上競技大会】 共通男子800m6位 宮永陽太
共通女子100mH4位 小野田明日香 共通女子1500m8位 長優里花

【令和6年度 桜魂祭 スローガン 決定!!】
舞え。～20年の輝跡の先へ～ 6月8日(土)実施